



PERIÓDICO

LATINUS

PÁGINA

0

FECHA

12/12/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

### **Diputada del PAN presenta denuncia por contrato millonario a amigo de Andy López Beltrán**

María Elena Pérez-Jaén, diputada del Partido Acción Nacional, presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República, por presuntos actos de corrupción, derivados de la compra de medicamentos por un monto de 304 millones de pesos del gobierno de Quintana Roo a la empresa denominada Romedic, propiedad de un amigo íntimo de Andy López Beltrán. “Todo indica que uno de los implicados es Andrés Manuel López Beltrán, hijo del Presidente. Yo espero que la Fiscalía General de la República actúe de manera contundente, incluso llame al hijo del Presidente para que haga sus manifestaciones”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1590?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1590&authkey=!ANxxX2K3-IRxqoA&ithint=video&e=vFHFLI>